

Menghadapi Fakta²

Mengenai Allah,

Yesus,

Diri kita Sendiri,

dan Masa Depan.

Menghadapi Fakta² Mengenai Allah

Apakah ada Allah? Beberapa orang akan menyangkalnya langsung-tetapi jumlah mereka makin lama makin bertambah kecil. Sikap yg. paling tidak masuk akal adalah tidak memperhatikan. Apabila Allah itu ada, Ia adalah fakta yang terbesar dalam hidup kita, dan se-mata² terus hidup tanpa pernah memikirkan tentang Ia adalah buta, tuli dan bodoh. Apabila kita tidak menghadapi fakta² itu secara jantan, waktunya tiba ketika mereka mengejar kita, dan itu adalah yg. terbesar dari semua fakta mengenai Allah.

Dari bintang² diatas kita sampai kepada bunga² yg. ada di kaki kita, semua sifat mencerminkan tenaga kreatif-tetapi inilah Allah dan telahkah Ia meninggalkan kita mencari didalam gelap, atau dapatkah kita benar² mempelajari tentang Ia?

Kita percaya bahwa jawaban itu terdapat didalam Alkitab yg. menyatakan Allah dan tujuannya dengan pandangan yang luas dan keindahan bahasa yg. menuju kepada keyakinan yg. dalam mengenai kebenarannya.

Pada waktu kita membaca halaman² ini Allah menjadi suatu realitas bagi kita. Kita belajar untuk mengenalNya dan mengerti jalan²-Nya, dan melalui pengetahuan yang baru ini kita menemukan iman untuk hidup bersama menghadapi semua bahaya dan kebimbangan dari masa² kita yg. sulit.

Iman untuk dewasa ini harus berdasarkan fakta²; mengenai hal ini Alkitab tidak membiarkan kita ragu² lagi. Beberapa dari kebenaran² yg. diajarkan kita adalah bahwa :

* Allah telah berfirman kepada manusia

Dengarlah olehmu, hai segala langit! dan berilah telinga, hai bumi! karena demikianlah firman Tuhan

Yes. 1 : 2

- * Ia mencari orang² untuk me-
ngenalnya.

Tetapi masanya akan datang, dan sekarang sudah sampai, bahwa segala penyembah yg. benar itu akan menyembah Bapa dng. roh dan ke-
benaran; karena Bapa itu berkenan akan orang sedemikian itulah menyembah Dia. Yahya 4:23
- * Ia telah bersabda melalui Pu-
teraNya.

Setelah Allah berfirman pada zaman dahulu kepada segala nenek mo— yang kita dng. lidah nabi² beberapa kali dan atas beberapa peri, maka berfirmanlah Ia pula pada akhirnya ke-
pada kita didlm AnakNya. Ib. 1: 1-2
- * Ia mamberikan PuteraNya a-
gar orang² yang mati dapat
hidup.

Karena Allah begitu mengasihi du-
nia, sehingga dikaruniakannya Pu-
teranya yg. tunggal, agar supaya ba-
rang siapa yg. percaya akan Dia, ti-
a ta binasa, melainkan beroleh hidup
yg. kekal. Yahya 3: 16
- * Orang² dapat memiliki kehi-
dupan masa depan hanya me-
lalui karuniaNya.

Karena upah dosa adalah kematian;
tetapi karunia Allah adalah kehidupan
yg. kekal melalui Yesus Keristus Tu-
han kita. Rum 6: 23
- * Ia mempunyai suatu tujuan
dng. orang² dan bumi.

Karena demikianlah firman Tuhan,
yg telah menjadikan segala langit,
yaitu Allah yang sudah marupakan
bumi dan yang menjadikan dia;
ditetapkannya dan dijadikannya
akan dia, bukan supaya ia itu ting-
gal sunyi-senyap, melainkan diru-
pakannya akan diduduki.
Bahwa Akulah Tuhan tiadalah yang
lain , segala lutut akan su-
jud kepadaku dan segala lidahpun
akan bersumpah demi Aku.
Yesaya 45: 18,23
- * Ada masa depan yg. penuh
kemuliaan tidak hanya un-
tuk orang² tetapi juga untuk
bumi.

Dan Tuhan berfirman Tetapi
se-sungguh²-nya Aku ini hidup, se-
luruh bumi akan dipenuhi oleh ke-
muliaan Tuhan. Bilangan 14:20, 21

Menghadapi Fakta² Mengenai Yesus

Fakta yang terbesar didalam sejarah adalah Yesus dari Nazaret Ia menarik perhatian karena keirdahan dari ajarannya dan kekuatan moril dari kehidupannya.

Tetapi siapakah dia itu? Ketika kita meminta jawabannya sendiri kita dihadapkan dengan suatu tantangan.

Ia menyatakan bahwa ia:

menjadi cahaya dunia	: Yahya 8:12
memberikan kehidupannya sbg. tebusan	
untuk manusia	: Matius 20:28
bangkit dari kematian	: Markus 8:31
memiliki kuasa untuk membangkitkan	
yang lain ² pada hari akhir	: Yahya 6:40
menjadi Keristus Putera Allah	: Matius 16:16—17
yang akan menghakimi dan memberi	
pahala kepada manusia	: Matius 16:27
ketika ia datang didalam kemuliaannya	
sebagai Raja	: Matius 16:28

Ini bukanlah kata² dari seorang moralis se-mata² atau pem-baharu sosial, atau penyembuh yang berbakat. Alternatif² itu harus dikatakan secara tegas: mungkin claim-nya benar, atau ia menderita delusi yg pantas dikasihani Namun fanatis yg manakah yg dapat menawarkan ajaran atau memberikan karakter yg dihormati oleh semua orang? Orang gila yg manakah yg dapat membangkitkan orang² mati?

Saksi terkuat bagi Yesus adalah kebangkitannya sendiri; dan karena fakta itulah maka bukti dari Perjanjian Baru telah mampu menahan serangan² orang² yg tidak percaya dan menyelidikan yg seksama dari fikiran² yg termaju selama 1900 tahun.

Firman rasul²-nya tetap teguh: Adalah Yesus ini yg dibangkitkan oleh Allah, dari halnya itu sekalian kami ini menjadi saksi (Rasul² 2:32).

Keyakinan mereka bahwa ia adalah Juru-selamat berasal dari pengetahuan pribadi mereka mengenai ia didalam pekerjaan-keagamaannya; kepastian mereka bahwa ia telah bangkit juga terletak pada pengalaman pribadi. Kepastian itu adalah dasar dari pemberitaan mereka, dan mereka lebih suka menghadapi kematian daripada mengingkarinya.

- * Hebat seperti Injil Tuhan Yesus Kristus, ia memberikan gambaran yang rasionil mengenai seseorang sebagai Putera terikat oleh Bapanya. Tetapi bagi kami hanya ada satu Allah Bapa, dan satu Tuhan Yesus Kristus I Kor. 8 : 6

- * Ia menunjukkan kepadanya memenuhi perintah Bapanya bahkan sampai mati. Oleh sebab itulah Bapa mengasihi Aku, karena Aku ini menyerahkan nyawaku, supaya boleh Aku terima kembali. Seorangpun tiada mengambill dia daripadaku, tetapi Aku ini menyerahkan dia dengan rela hatiku. Aku berkuasa menyerahkan dia dan berkuasa pula megambil dia kembali; kuasa ini aku terima daripada Bapaku. Yahya 10 : 17—18

- * Ia menunjukkan kepadanya kembali secara jasmaniah dari kematian Tengoklah tanganku dan kakiku; Inilah Aku sendiri! Jamahlah Aku, dan lihatlah. Lukas 24 : 39

- * Untuk menyempurnakan tujuan Bapa, Putera itu harus kembali lagi dng. kuasa. Apabila anak manusia datang kelak dengan kemuliannya, dan segala ma laekatnyapun sertanya, lalu ia akan duduk diatas tahta kemuliannya. Matius 25 : 31

- * Ia akan memerintah sbg Raja. Tuhan Allah akan memberinya tahta bapaknya Daud dan kerajaannya tiada akan berkesudahan. Lukas 1 : 32—33

- * Mereka yang mengikutinya sekarang akan mewatiasi kerajaannya itu bersama ia kemudian. Kemudian Raja itupun kelak berti tahlah kepada mereka itu yang disebelah kanannya: Marilah, hai kamu yang diberkati Bapaku, memilliki warisan, yaitu kerajaan yang disediakan bagimu daripada awal kejadian alam. Matius 25 : 34

Menghadapi Fakta² Mengenai Diri kita sendiri.

Fakta² yg. paling sederhana mengenai diri kita sendiri adalah fakta² yg. kita tidak begitu suka menghadapi. Untuk melihat kehidupan seluruhnya dan melihatnya dengan jelas diberikan kepada hanya beberapa orang saja. Kita jauh lebih suka mengabaikan kebenaran² yg. tidak menyenangkan; namun tak-kala fakta² mengajar kita dan masa percobaan datang; orang² yg. mengetahui dirinya sendiri yg. dapat menghadapi masadepan itu dng. keyakinan yg. paling besar.

Dua fakta yg. besar mengenai sifat manusia menguasai kehidupan kita semua; kita mati dan kita berdosa.

Semua sifat berbicara dng. satu suara; persoalannya bukanlah *kalau* tetapi *ketika* kematian itu tiba, dan manusia tidak terkecuali. Tidak ada satu buktipun didalam sifat, atau satu text didalam Alkitab, untuk membuktikan bahwa orang² dapat tahan dari kematian lebih daripada biri². Kalau kita akan hidup lagi, itu hanya bisa disebabkan oleh tindakan Allah dalam membangkitkan orang² mati, dan merubah tubuh² yang mati menjadi tidak mati.

Orang berbeda dari binatang dalam satu hal; dalam bahasa yg. kuno dan sederhana, binatang tidak dapat berdosa; orang dapat berdosa. Orang dapat mengadili (menilai) dengan ukuran salah atau benar, dan dng. demikian bertanggung jawab atas tindakannya. Dan orang benar² dosa. Kita semua mengetahui didalam hati kita bahwa didalam sifat manusia ada kelemahan (noda hitam) yg. merubah maksud hati kita yang, terbaik dan terus menerus mencegah kita hidup sesuai dengan cita² kita. Sejarah abad kedua-puluh menjadi saksi yang mengerikan bagi fakta dosa didalam sifat manusia.

Orang tidak bisa melepaskan dirinya sendiri baik dari kematian maupun dari dosa. Perubahan dari dosa ke-kebaikan dan dari kematian ke-kehidupan hanya dapat datang melalui tindakan Allah dan tanggapan orang itu.

Alkitab mengajarkan bahwa:

- * Allah membuat manusia sebagai mahluk hidup.
Dirupakan Tuhan Allah akan manusia itu daripada debu tanah dan di hembuskannya nafas kedalam lubang hidungnya, dan manusia menjadi suatu nyawa yang hidup.
Kejadian 2:7 (versi standard)
- * Ia menghukumkan mereka kembali menjadi debu, sebagai asalnya.
Maka dng. berpeluh mukamu engkau akan makan rezekimu sehingga engkau kembali pula kepada tanah. karena daripadanya engkau telah diambil; bahwa abulah adamu, maka kepada abupun engkau akan kembali juga.
Kej. 3:19
- * Ia memberikan jalan kebebasan dari dosa dan kematian.
Wah, aku orang yang celaka ini! Si apakah gerangan akan melepaskan aku keluar dari dalam tubuh matut ini? Mengucap syukurilah aku kepada Allah oleh Yesus Kristus Tuhan kita!
Rum 7:24-25
- * Ini terjadi melalui kematian PuteraNya.
Tetapi Allah sudah menyatakan kasihnya kepada kita didalam hal Kristus telah mati karena kita, tatkala kita ditaklukkan oleh dosa.
Rum. 5:8
- * Kristus yg bangkit dari antara orang mati, akan memberi kehidupan kepada mereka yg datang kepada Allah melalui dia.
Dan Aku memberikan kepadanya hidup yg kekal, maka se-kali² tiada domba² itu akan binasa se-lama2-nya, dan seorangpun tiada dapat merampas dia dari dalam tanganku.
Yahya 10:28
- * Ini akan dipertuatkannya dng membangkitkan mereka dari kematian.
..... Aku ini akan menghidupkan dia pada hari kiamat.
Yahya 6:54

Menghadapi Fakta² Mengenai Masadepan

Masadepan dimulai sekarang ini, Kita akan jadi apa besok bergantung pada kita jadi apa sekarang.

Apa yg ditanam seseorang, itu pulalah yg akan dipetikny. Apa bila ia hidup-dan terus hidup-suatu kehidupan yg memanjakan diri sendiri, ia hanya dapat mengharapkan usia lanjut yg kosong dari se seorang yang sangat gemar akan kenikmatan jasmaniah. Apabila ia puas menjadi salah satu dari orang banyak itu-tidak lebih jelek daripada seseorang yg lain seperti yg mungkin ia katakan-ia akan merampas dirinya dari kuasa yg akan tumbuh, dan tenggelam ke dalam mediokritas yg tiada berharga.

Dan apakah yg datang kemudian? Alkitab mengatakan bahwa ia yang menanam kepada dagingnya sendiri akan memetik kejahatan dari daging itu, dan apa yg dikatakannya sesuai dengan maksudnya. Dengan membusuknya tubuh itu tidak ter jadi apa², karena itulah kematian.

Orang yg ber-cita² tinggi memiliki kepuasan karena telah berbu at se-baik²-nya, karena memiliki kasih daripada keluarganya dan penghormatan dari kawan²-nya, tetapi kepahitan kematian itu masih mencemoh usahanya dan me-nyia²-kan semua jerih-payahnya.

Tetapi bagi orang yang belajar mengenal Allah, dan meng-gantungkan pada Janji² - Nya dan mengikuti jalan² - Nya, ada pengharapan yang sangat berbeda. Dikatakan bahwa barang si apa yang menanam kepada Roh akan memetik kehidupan yg kekal dari Roh itu. Mereka yang mengikuti jalan itu akan diterima oleh Allah menjadi putera² dan puteri²-Nya Mereka akan tergolong pada masa yang akan datang tatkala Allah akan memerintah sbg. Raja, satu Tuhan diatas seluruh bumi.

Apabila itu akan menjadi masadepan kita, sesuatu harus terjadi sekarang. Didalam kata² Yesus, kita harus dilahirkan kembali. Kita tidak memiliki pilihan ketika kita dilahirkan se cara wajar dengan insting manusia dan keinginan², tetapi kita dapat memilih untuk memasuki sejenis kehidupan yang baru dengan pertolongan Allah melalui baptisan. Kemudian kita dapat mengharapkan kehidupan penuh yang tiada berakhir dari kerajaanNya diatas bumi.

- * Yesus mengabarkan Khabar Kesukaan dari Kerajaan ini; ia berkata:
Banyak akan duduk bersama dengan Ibrahim, Ishak dan Yakub didalam Kerajaan Allah. Matius 8:11
Lukas 13:28 — 29

- * Untuk mendirikan Kerajaan itu Tuhan Yesus yg sekarang disurga, akan datang kembali.
Yesus yg. sama ini akan datang dengan cara yg. sama seperti kamu telah melihatnya pergi
Rasul2 1:11
Tuhan menyuruhkan Keristus Yesus pada masa segala sesuatu disempurnakan, sama seperti difirman oleh Allah dng lidah nabi2 nya.
Rasul2 3:20-21

- * Dari mereka yg menjadi miliknya pada masa itu, Yesus berkata
Karena tiada mereka itu mati lagi; karena keadaannya itu serupa dng malaekat; dan mereka itulah anak Allah dari sebab anak kebangkitan itu.
Lukas 20:36

- * Kerajaan Keristus akan menjadi universal:
Maka dikaruniakannya kepadanya pemerintahan dan kemuliaan dan kerajaan itu, maka segala bangsa dan kaum dan orang yg. ber-bagai bahasanya pun berkhidmat kepadanya; maka pemerintahanya kekal dan kerajaannyapun tiada terbinasakan.
Daniel 7:14

- * Akhirnya Allah sendiri akan memerintah diatas segala-galanya.
Karena tak dapat tiada Ia memerintah menjadi raja, sehingga Allah me naklukkan segala musuh dibawah kakinya Apabila segala sesuatu sudah ditaklukkan KepadaNya itu, maka pada masa itu Anak itupun akan menaklukkan dirinya kepada Dia yg menaklukkan segala sesuatu KepadaNya, supaya Allah menjadi semuanya didalam sekalian.
1 Korintus 15:25—28

Pengharapan Kebangkitan

1. Mengapakah kita semua menjadi tua dan mati? Jawabannya diberikan ke pada kita didalam buku pertama dari Alkitab! Kita diberi tahu didalam Kejadian 2:7 bahwa Tuhan Allah membentuk manusia dari lebu tanah, dan di hembuskannya nafas melalui lubang hidungnya; dan manusia menjadi jiwa yg. hidup.

Perhatikan bahwa Alkitab tidak mengatakan bahwa Allah menghembuskan jiwa kedalam manusia melainkan bahwa manusia sendiri menjadi jiwa yang hidup. Akan ada waktunya ketika Adam akan menghembuskan nafas kehidupan untuk terakhir kali dan kemudian ia akan menjadi jiwa yang mati. Inilah nasib yang telah dijanjikan oleh Allah bagi semua orang yang berdosa, seperti yang kita baca didalam Yehezkiel 18:4: Jiwa yg. berdosa, ia akan mati.

2. Adam dan Hawa adalah yang pertama² berdosa, dan kematian adalah upah mereka. Walaupun mereka hidup lama sesudah mereka melanggar hukum Allah, sejak dari hari itu mereka adalah mahluk yang mati dan, seperti kita, mereka akan menjadi lelah dan sakit, dan akhirnya menjadi tua dan mati. Firman Allah adalah pasti: Debu adalah asalmu, dan kepada debuah kamu akan kembali (Kej. 3:19). Alkitab tidak mengatakan apa² tentang bagian manusia yang terus hidup dalam kebahagiaan atau siksaa, tetapi ketika kita membaca didalam Alkitab 9:5—6: Orang² yg. hidup mengetahui bahwa mereka akan mati, tetapi orang² yg. mati tidak mengetahui apa², mereka juga tidak lagi memiliki pahala; karena ingatan akan mereka telah dilupakan. Juga kasih, kebencian dan cemburu mereka sekarang lenyap; mereka juga tidak memiliki lagi bagian untuk selamanya dari sesuatu yang diperbuat dibawah matahari. Dan didalam Mazmur 146:3—4: Janganlah manaruh kepercayaanmu pada raja², juga tidak pada anak manusia, yg tidak memiliki pertolongan didalam dirinya. Nafasnya habis, ia kembali kebumi; pada hari itu juga fikiran² nya binasa.

3. Sebagai akibat dari dosa Adam dan Hawa mereka memiliki tubuh² yang tidak kekal dan mati. Kita semua anak² mereka dan kita, juga, memiliki tubuh-tubuh yang tidak kekal, jadi pada akhir hidup kita liang kubur menanti nya dan kita kembali menjadi debu. Adam dan Hawa adalah orang² yg. berdosa, dan semua anak² mereka, kecuali Tuhan Yesus Keristus, telah menjadi orang² yang berdosa juga. Didlm Roma 5:12 rasul Paulus mengatakan kepada kita: Oleh seseorang dosa telah memasuki dunia, dan kematian oleh karena dosa, sehingga kematian telah menghinggapi segala orang, karena mereka semuanya telah berdosa.

4. Al-Kitab² tidak menyangkal realitas kematian tetapi mereka membawakan berita baik bahwa walaupun seseorang meninggal ia dapat hidup lagi. Yesus pada akhir hidupnya yg. sempurna meninggal dan dikubur, tetapi sesudah tiga hari dihidupkan lagi, membawa bersamanya pengharapan kebangkitan. Tiga hari itu digunakan didalam kubur dan tidak disurga — seperti yg. Yesus katakan kepada Maria Magdalens (Yahya 20: 17): Belum Aku naik kepada Bapa.

Janji Allah yg. penuh kebesaran adalah bahwa mereka yg. percaya akan Yesus juga akan dibangkitkan dari antara orang mati dan dioeri kehidupan kekal. Karena Allah begitu mengasihi dunia, sehingga dikaruniakan Putera—nya yg. tunggal agar supaya barang siapa yg. percaya akan Dia tiada akan binasa, melainkan beroleh hidup yg. kekal (Yahya 3: 16).

5. Dengan segera Allah akan mengirim Puteranya untuk membawakan kehidupan kepada mereka yg. beriman dan menghadiahkan mereka sesuatu tempat di dalam KerajaanNya, dan kemudian tibalah saatnya bagi apa yg. hamba² Allah telah berdoa selama beribu-ribu tahun -Datanglah KerajaanMu, Jadilah kehendakMu diatas bumi seperti halnya disurga. Yesus berkata didalam Yahya 5: 28- 29: Datang ketikanya apabila sekalian orang yg. didalam kubur akan mendengar suaranya, lalu mereka itu akan keluar; yaitu segala orang yg. sudah berbuat baik akan bangkit kepada hidup yg. kekal, dan segala orang yang sudah berbuat jahat akan bangkit menerima hukuman.

6. Seperti yg. akan kita harapkan, ajaran Yesus sama seperti ajaran didalam bagian lain dari Alkitab — bahwa mereka yg. mati masuk kedalam kubur dan tetap tidak sadar disana sampai ia kembali kebumi. Yesus adalah satu-satunya sampai saat ini yang telah dikaruniai kehidupan kekal. Tak seorang yg. lain yg. akan menerima pahala ini sampai Yesus datang dan kemudian semua yg. setia akan menerima pahala itu pada waktu yg. bersamaan.

Sama seperti didalam Adam mati segala manusia, begitu juga sama didalam Keristus sekaliannya akan dihidupkan. Tetapi masing² menurut aturan gilirannya; adapun buah sulung itulah Keristus, kemudian segala umat Keristus pada masa kedatangannya kelak (1 Kor. 15: 22 — 23).

Bukan sekalian kita ini akan mati, tetapi kita sekalian akan diubahkan, sesaat, didalam sekejap mata pada bunyi sangkakala yg. akhir; karena sangkakala akan berbunyi, dan segala orang mati akan dibangkitkan dengan keadaan yg. tiada akan binasa, dan kita ini akan diubahkan (1 Kor. 15: 51—52).

7. Ini adalah pengharapan yg. besar, yg. di khzabarkan oleh Yesus dan Rasul², dan Injil yg. kita percayai.